
 

 

 

OBJECT PRONOUNS: 
 
 
 

ME - me  mi 

YOU - te/le  ti/usted 

HER - la  ella 

HIM - lo  el 

IT - lo  ello 

US - nos  nosotros/as 

YOU - os/les  vosotros/as/Utdes 

THEM - los/las  ellos/ellas 
 

 

• Ponemos el objeto pronombre detrás del verbo o detrás de una preposición: 
Look at them! – mira los! 

I can’t see him – no lo puede ver. 

 

• Algunas veces si no ponemos el pronombre objeto podemos cambiar el significado de 
nuestra oración: 

I hate coffee, so I don’t drink it (= I don’t drink coffee). 

I don’t drink (= I don’t alcohol). 

 

 

• Los pronombres objetos también van detrás de las preposiciones : 
This letter isn’t for you. It’s for me – Esta carta no es para ti. Es para mi. 

  I want to talk to him – Quiero hablar con el. 

  Do you want to go with them? – Quieres ir con ellos/ellas? 

 

 

 

 

 


